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Уважаемые сотрудники 
и ветераны органов внутренних дел 

Белгородской области!
От имени всех жителей региона и от 

себя лично поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

Сегодня самые искренние слова бла-
годарности мы говорим вам, мужествен-
ным, сильным, бесстрашным людям, на-
стоящим героям. Круглосуточно, без вы-
ходных и праздников вы несете тяжёлую 
и опасную службу. 

С начала специальной военной опе-
рации вы работаете в особом режиме. За 
прошедшее время вам не раз приходилось 
реагировать на очень серьёзные ситуации. 
И вы всегда действовали чётко, грамотно 
и слаженно. Рискуя собственными жизня-
ми, защищали белгородцев от смертель-
ных угроз.

Уважаемые полицейские! Спасибо вам 
за добросовестную службу и исключитель-
ную самоотдачу! Мы, белгородцы, знаем, 
что вы всегда рядом и в любую минуту 
придете на помощь! 

Слова глубокого уважения – ветера-
нам, каждый из которых внес свой достой-
ный вклад в благополучие нашей облас-
ти и страны. Самые тёплые и сердечные 
поздравления – членам семей сотрудни-
ков органов внутренних дел за терпение, 
верность, любовь и надёжный тыл.

Желаю всем вам крепкого здоровья, 
бодрости духа в напряжённых буднях, бла-
гополучия, неизменных успехов, всего на-
илучшего!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков провёл 2 ноября боль-
шую прямую линию, во время которой 
ответил на многие вопросы, волную-
щие жителей региона.   

Министерства и муниципальные об-
разования области уже начали отраба-
тывать все 1563 обращения, которые 
поступили на прямую линию.

Подробнее обо всём - на 3-й полосе 
нашей газеты.

Вячеслав Гладков 
ответил на вопросы 
белгородцев

 прямая линия z

Уважаемые сотрудники и ветераны 
органов внутренних дел! 

Поздравляем вас с профессиональным праздником!
Этот праздник стал данью глубокого уважения мужествен-

ным, сильным людям, которые считают своим гражданским и 
нравственным долгом защищать законность и справедливость, 
жизнь и права человека, интересы государства и общества.

Служба в полиции – не только благородная и почётная мис-
сия, но ещё и огромная ответственность, требующая умения гра-
мотно и оперативно действовать в непростых ситуациях. Пока-
затель вашей работы – это не только сухие цифры раскрывае-
мости преступлений в сводках, а, прежде всего, – высокая оцен-
ка и доверие шебекинцев к вашему труду. И это требует от всех 
сотрудников внутренних дел проявления самых лучших качеств 
– порядочности, честности, готовности в самой сложной ситуа-

ции прийти на помощь. Именно такие люди и составляют осно-
ву правоохранительной структуры нашего округа.

Уверены, что высокий профессионализм, воля и мужество 
всегда будут отличительной чертой всех, чья судьба связана с 
охраной закона. 

Желаем вам, дорогие друзья, здоровья, счастья и семейного 
благополучия, достойной оценки вашего труда.

С уважением,
В. ЖданоВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СВетличный,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа

После окончания Валуйского педа-
гогического училища Нэля Ниязова 
на протяжении 11 лет работала учи-
телем в Шебекинской школе №1. Ра-
ботала, училась  заочно в ВУЗе, и да-
же не думала менять профессию. Не 
думала до тех пор, пока близко не 
познакомилась со старшим инспек-
тором по делам несовершеннолет-
них Татьяной Павловной Астаховой, 
которая предложила перейти к ней 
в отдел.

 - Случилось это в 2001 году, и с тех 
пор и по сей день я ношу погоны сотруд-
ника полиции, - говорит Нэля Ивановна.                                                                                                                                        
  Теперь Нэля Ивановна в звании под-
полковника и должность у неё: замес-
титель начальника отдела участковых 
уполномоченных полиции и по делам 
несовершеннолетних – начальник от-
деления по делам несовершеннолет-
них  отдела МВД  России по Шебекинс-
кому городскому округу. У неё в подчи-
нении пять  человек. Коллектив, по сло-
вам Нэли Ивановны, очень хороший. В 
него входят старший инспектор Татья-
на Александровна Чудных, инспекто-
ры Инна Юрьевна Мочалина, Евгений 
Евгениевич Кузнецов, Анастасия Вик-
торовна Артёмова, Алина Анатольевна 
Анищенко.

- Мне везёт на встречу с хорошими 
людьми, с которыми мне потом прихо-
дится работать рука об руку, - утверждает 
Нэля Ивановна. – Коллектив у нас моло-
дой, в среднем где-то лет 30. Но все про-
фессионалы своего дела. 

- Вы на протяжении 11 лет работали 
учителем в школе, на протяжении 22 лет 
трудитесь в полиции. Где, с вашей точ-
ки зрения, сложнее работать женщине? 
– задал я провокационный вопрос Ния-
зовой.

- Трудно сказать, - ни на секунду не 
задумываясь, ответила она. – У людей 
этих профессий разный режим работы, 
но учитель работает с разными детьми, а 
мы постоянно имеем дело с так называ-
емыми тяжёлыми. Это, как вы понима-
ете, совсем разные эмоциональные на-
грузки. Главной нашей задачей являет-
ся не наказание подростков и их родите-
лей, а предупреждение – чтобы дети не 
стали на пагубный путь правонаруше-

ний, не пристрастились к вредным при-
вычкам, чтобы родители не бросали сво-
их отпрысков, не вели разгульный образ 
жизни. Подсказать, направить, помочь, 
скоординировать – вот главные цели на-
шей работы. Мы работаем в тесном кон-
такте с социальными службами, психо-
логами, учреждениями сферы образова-
ния, здравоохранения, социальной по-
мощи семье, органами опеки и попечи-
тельства, комиссиями по делам несовер-
шеннолетних… Сложнее всего работать 
со взрослыми, сложившимися людьми, у 
которых сформировалось мировоззрение. 
Их трудно в чём-то переубедить, доказать 
им, что они недостаточно уделяют внима-
ние своим чадам.

-  Когда было больше так называемых 

трудных детей – в первые годы вашей ра-
боты в полиции или теперь?

- Тогда на профилактическом учёте 
стояло более 50 подростков, а нынче 26. 
Подростка ставят на учёт за определённые 
деяния, за административные или уголов-
ные правонарушения, либо за бродяжни-
чество. Теперешние молодые люди час-
тенько являются курьерами наркодель-
цов, не подозревая, на какую опасную сте-
зю они становятся. Поэтому хочется на-
помнить ещё раз об ответственности ро-
дителей и, вообще, взрослых людей перед 
детьми… Пользуясь моментом, хочу позд-
равить всех своих коллег и их семьи с на-
шим профессиональным праздником.

Беседу вёл тарас лоГоВСкой
Фото автора

Нэля Ниязова: 

«Со взрослыми сложнее, 
чем с детьми»
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На полгода территория ВДНХ станет 
масштабной проекцией всей стра-
ны, чтобы  посетители могли позна-
комиться не только с ключевыми 
достижениями промышленной, со-
циальной, спортивной и культурной 
сфер страны, но и с современными 
технологическими разработками и 
научными открытиями.

На Международной выставке-форуме 
«РОССИЯ» представлены ключевые до-
стижения всей страны: от Калининграда 
до Владивостока. 

Среди них и один из самых масштаб-
ных - выставочный павильон Белгородс-
кой области. Большую его часть занимают 
меловые горы в сочетании с многолетни-
ками – один из главных символов Белго-
родчины.  Кроме того, здесь представлены 
в большом количестве интерактивные эле-
менты. Например, гостей, как маленьких, 
так и взрослых порадуют «роборуки», ко-
торые из специальных кубов складывают 
картинки и тематические изображения.  

«Эта выставка - единение нашей с вами 
страны, когда мы все с вами видим, насколь-
ко мы все разные, но мы едины в своей куль-
туре, в своей вере, в поддержке своего пре-
зидента, в своём желании дальше жить и 
развиваться, продолжая оставаться самым 
великим государством мира», - отметил на 
открытии глава региона Вячеслав Гладков.

На торжественном открытии выставоч-
ного павильона области губернатор Вячес-
лав Гладков и председатель попечитель-
ского совета музея «Прохоровское поле» 
Николай Рыжков поделились совместными 
планами о создании большого музейного 
мемориала «Заживо сожжённым» в Прохо-
ровском районе. Памятник культуры будет 
посвящён трагедии села Гусёк-Погорелов-
ка, где в январе 1943 года фашисты заживо 
сожгли свыше 600 советских военноплен-
ных и мирных жителей. 

«У нас есть предварительная договорён-
ность с Министерством культуры. Совмес-
тными усилиями мы сделаем очередной 
шаг в увековечивании памяти о людях, ко-
торые подвергались издевательствам во 
время Великой Отечественной войны. И 
вместе с вами через год-полтора будем 
присутствовать при открытии этого вели-
колепного памятника на территории Про-
хоровского района», – подчеркнул губер-
натор Вячеслав Гладков.

Также на открытии регионального па-
вильона  прошла торжественная церемо-
ния принятия присяги юнармейцев и чле-
нов военно-патриотических клубов.

Главным сюрпризом для почётных гос-
тей и посетителей Международной выстав-

ки-форума «РОССИЯ» стало выступление 
белгородских школьников с популярным 
исполнителем  SHAMAN. Более десятка на-
ших земляков прошли успешный конкурс-
ный отбор, чтобы в День народного единс-
тва исполнить песню в числе более 1300 
участников сводного хора со всей страны. 

Кроме того, одним из главных арт-объ-
ектов Международной выставки-форума 
«РОССИЯ» станет инсталляция по мотивам 
вышитой карты страны. В общей сложнос-
ти в проведении масштабной выставки-
форума задействованы 67 объектов ВДНХ 
— 265 тыс. кв. м. Из них 19 павильонов с 
действующими экспозициями и 7 нацио-
нальных павильонов. Гостей будут ждать 
мини-лекции, выступления артистов, ро-
зыгрыши подарков, творческая мастерская 
и активности для детей. «Наука, традиции 
и культура нашей страны под одной кры-
шей», – под таким девизом пройдет Меж-
дународный выставка-форум.

Добавим, что самый насыщенный на со-
бытия День Белгородской области прой-
дет 11 января 2024 года. Международная 
выставка-форум «РОССИЯ» на ВДНХ будет 
работать с 4 ноября 2023 года по 12 апреля 
2024 года включительно. Выставка-форум 
«РОССИЯ» проводится по поручению Пре-
зидента РФ Владимира Путина. 

Справочно: Все мероприятия в рам-
ках Международной выставки-форума 
«РОССИЯ» на ВДНХ будут бесплатными 
для зрителей по предварительной регис-
трации на сайте russia.ru. Там же будет 
доступна и подробная афиша событий, 
которая будет регулярно дополняться. 
Все фестивали, образовательные и про-
светительские программы будут идти в 

трансляции. В общей сложности, по про-
гнозам организаторов, за полгода «РОС-
СИЮ» посетят порядка 12 миллионов 
человек, что сделает её одной из самых 
масштабных выставок не только в стра-
не, но в мире.  

официальный сайт 
Губернатора и Правительства 

Белгородской области

Губернатор Вячеслав Гладков в День 
народного единства принял участие               
в открытии Международной выставки-
форума «РОССИЯ» на ВДНХ в Москве

Шебекинцы смогут отправить 
новогодние подарки военнослужащим

Жители Белгородской области смогут подарить подарок во-
еннослужащим на Новый год. Об этом в утреннем обращении 
рассказал губернатор Вячеслав Гладков.  

Он сообщил, что  во всех муниципалитетах начинают работать 
пункты приёма новогодних подарков для солдат, которые сейчас на-
ходятся на передовой. Организатором выступает волонтёрское дви-
жение «#МЫВМЕСТЕ». 

 «Ближе к новогодним праздникам мы всё переправим и вручим 
от вашего имени тем жителям Белгородской области, который сей-
час с оружием в руках защищают нашу страну», – рассказал глава 
региона.

Вячеслав Гладков опубликовал адреса пунктов приёма подарков, 
расположенных в Белгородской области. В Шебекинском городс-
ком  округе передать гуманитарную помощь военным можно по ад-
ресу: г. Шебекино, ул. Лихачева, 6А , Центр культурного развития.

 наш корр

Вячеслав Гладков вместе с замгубернатора 
Сергеем Довгалюком, министром ЖКХ Алек-
сеем Ботвиньевым, главой округа Владими-
ром Ждановым, ответственными куратора-
ми и подрядчиками прошлись по четырём 
самым сложным улицам села.

«Заходили в дома, где были люди, разговарива-
ли с ними, оценивали текущие результаты работ. 
Хотелось, чтобы оперативная обстановка норма-
лизовалась и восстановительные работы быстрее 
завершили. При этом жители видят и отмечают тот 
огромный объём работы, который уже выполнен 
на сегодняшний день», – сообщил  в своих соцсе-
тях глава региона.

На одной из улиц губернатор Вячеслав Глад-
ков зашёл в дом, который один раз уже восстано-

вили, но потом он попал под повторный обстрел 
и вновь разрушился. 

«Много накопилось переживаний у хозяйки, бы-
ло много слёз и эмоций. Ситуация в семье сложная. 
Жительница многое испытала: два раза дом был 
разрушен, и оба раза во время обстрелов она нахо-
дилась дома одна, пока муж был на работе, и пря-
талась в подвале. Конечно, хочется помочь, не всег-
да это сделать просто, как, например, в этом слу-
чае, но мы ещё никому не отказывали в помощи. 
Посмотрел ход восстановления – строители рабо-
тают хорошо, к ним претензий нет. Это отмечают 
и сами собственники. Договорились с семьёй, что 
в среду на личном приёме в более спокойной об-
становке разберёмся во всех вопросах и найдём 
решения», – отметил Гладков.

БелПресса

Губернатор вновь проверил, как восстанавливают                                   
дома в Новой Таволжанке
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В приоритете Вопросы 
безопасности

На прямой линии на телевидении 2 ноября Вячеслав Глад-
ков ответил на вопрос жительницы Шебекино о готовнос-
ти систем оповещения при необходимости обеспечить мак-
симальный охват всех жителей.

«Безусловно, ситуация остаётся достаточно сложной и на-
пряжённой. Обстрелы продолжаются. Конечно, жителям муни-
ципалитетов, где происходят обстрелы, страшно. Что мы дела-
ем? Мы занимаемся регулярной проверкой систем оповещения 
и поиском оптимальных решений», – подчеркнул губернатор. 

По его данным, за 2022 год власти около 40 млн рублей напра-
вили на обновление систем оповещения, в 2023-м – 60 млн. 

«Могу сказать, что после последних учений в октяб-
ре приняли решение до конца года потратить ещё 60 млн. 
И на 2024-й мы потратим ещё 100 млн рублей. На эти деньги 
можно было детский сад построить, но мы понимаем, что 
ничто не сравнится с ценностью человеческой жизни и здо-
ровья. Поэтому деньги на это направление и дальше будем 
выделять», – заявил Гладков. 

3 ноября, на своей странице во «ВКонтакте» он объяснил, 
как эти деньги в 2023-м распределят среди приграничных 
муниципалитетов: 

«37 млн будет направлено в населённые пункты Шебекинс-
кого округа, 7,5 млн рублей – Валуйский округ, 8,5 млн – Грай-
воронский и 7 млн рублей – Краснояружский район. В 2024 го-
ду планируем до 100 млн рублей дополнительно выделить 
на это же направление. Главы муниципальных образований 
в ближайшее время доведут перечень населённых пунктов, 
в которых будут установлено это оборудование.

Он отметил, что, какими бы ни были системы оповещения 
и так называемые сирены, 100%-ный охват ими обеспечить 
невозможно. Поэтому правительство создаёт комплексную 
систему оповещения. В неё также входят радио, социальные 
сети, СМС-оповещения, телевидение, автомобили с громко-
говорителями МЧС, отряды самообороны и другое.

Губернатор подчеркнул, что охватить всех можно только 
при помощи большого количества каналов, по которым бу-
дут передаваться сообщения в случае ЧП.

«Конечно, в первую очередь системы оповещения нужно де-
лать там, где тревожнее. Это Шебекино, Валуйский, Грайворон-
ский округа и остальные приграничные территории, включая 
Белгород. Цифры я назвал. В этом году мы дополнительно выде-
ляли 20 млн Валуйскому и Шебекинскому округам. Всё это боль-
шой объём средств. И после введения систем в эксплуатацию 
мы будем постоянно их тестировать. Это даёт важный навык как 
специальным службам, так и населению к действиям, которые 
позволят обезопасить себя и своих близких в случае опасности, 
которой они могут быть подвержены», – добавил он.

Также Гладков упомянул об учениях, которые пройдут в но-
ябре в приграничных муниципалитетах.

«Самое главное – чтобы органы местного самоуправления 
и органы государственной власти заблаговременно доводили 
информацию о приводимых учениях, чтобы население не по-
лучало излишний уровень тревоги. Мы понимаем, что сире-
на, включённая без предупреждения, может повлечь серьёз-
ные социальные последствия», – уверен губернатор.

о ВосстаноВлении  объектоВ

Губернатора попросили рассказать о готовности энерге-
тического комплекса к вероятным перебоям зимой после 
обстрелов.

Белгородская область готова быстро восстанавливать объ-
екты энергетики после обстрелов. Вячеслав Гладков заявил, 
что в регионе почти за два года накопили большой опыт в во-
зобновлении подачи энергии и тепла в соцучреждения пос-
ле атак ВСУ.

Прошлая зима принесла энергетикам и МЧС массу испы-
таний, когда нужно было срочно восстанавливать энерго-

снабжение в условиях низких температур. Кроме того, ре-
гион активно готовил резервную генерацию, которая долж-
на спасать на время ремонта.

«За два года мы получили большой опыт в этом направле-
нии. Это касается защиты объектов энергетики, и борьбы с об-
стрелами, и темпов восстановления повреждённых объектов. 
Для нас это уже повседневная жизнь. Безусловно, этой рабо-
те сейчас уделяется огромное внимание, прежде всего со сто-
роны собственников энергообъектов. Могу подробно расска-
зывать по объектам, но считаю, что делать это категорически 
неправильно: открытый эфир, и мы много раз фиксировали, 
что все выступления анализируются с целью ещё большего 
нанесения ущерба нам», – ответил глава региона.

Он пояснил, что подготовка резервов и защита объектов 
ведётся постоянно – энергетики не прекращают эту работу 
никогда.

«Мы изучаем опыт наших коллег из других регионов, пре-
жде всего Луганской и Донецкой Народных Республик. Мы 
на связи с федеральными министерствами, которые оказы-
вают нам помощь. Но очень большую помощь нам оказывает 
бизнес. Особенно в том, чтобы обеспечить стабильную работу 
учреждений социальной сферы. У нас на самом деле очень хо-
рошая командная работа. Надеюсь, когда все эти события за-
кончатся, мы сможем в полном объёме рассказать, какой путь 
мы прошли, какие работы выполнены. Выйдем в прямом эфи-
ре на объекты и всё покажем», – добавил он.

Губернатора попросили рассказать и о восстановлении 
повреждённых котельных в Шебекино. Гладков пояснил, что 
из пяти пострадавших объектов четыре уже восстановлены. Та, 
которая до сих пор не работает, подключена не к жилым объ-
ектам. Но и по ней уже заключён договор на поставку нового 
оборудования. Запустят котельную до конца 2023 года.

УсоВершенстВУем формат 
обУчения В школах

Белгородский губернатор пообещал усовершенствовать оч-
ный формат обучения в школах. Конкретные меры по норма-
лизации учебного процесса обсудят в закрытом режиме учи-
теля, родители, директора школ и главы муниципалитетов. 
Об этом губернатор заявил во время своей большой прямой 
линии на телевидении.

Он отметил, что в течение первой четверти власти и сило-
вые структуры анализировали оперативную обстановку в ре-
гионе. Из-за усилившихся обстрелов несколько школ в Крас-
нояружском районе пришлось переводить на дистант.

«Есть меры, которые можно принять, чтобы сделать оче-
редной шаг к нормализации. Но в связи с тем, что наше об-
щение идёт в прямом эфире, я предложил на оперативном 
штабе, чтобы эту информацию обсудили в закрытом форма-
те учителя, родители, директора школ, главы муниципалите-
тов», – пояснил Вячеслав Гладков.

Он добавил, что приходится сохранять баланс между необ-
ходимостью полноценного обучения и ограничениями.

«Всё равно определённая часть ограничительных мер при-
водит к сокращению учебного часа, уменьшению перемен, пе-
ренесению образовательного процесса на базу других учреж-
дений. Изменения есть, но они будут доведены персонально 
через учителей», – резюмировал губернатор.

ярмарки позВолят снизить Цены

В ходе прямой линии  Вячеслава Гладкова попросили оце-
нить ситуацию с ростом цен и рассказать, могут ли региональ-
ные власти повлиять на стоимость продуктов.

Губернатор уверен: белгородские ярмарки выходного дня 
позволят снизить цены на продукты. Вячеслав Гладков заявил, 
что постоянные уличные ярмарки, с одной стороны, обеспе-
чат жителей региона недорогими продуктами, а с другой – 
навяжут ценовую конкуренцию магазинам, которые вынуж-
дены будут понижать стоимость товаров.

«Вопрос цен был актуален всегда. Конечно, всё дорого. 
Но мы тут всегда в двух ролях. Если говорим как покупатель, 
нам не нравится, что цены повышаются. Если же как работ-
ник предприятий, ферм, которые производят продовольствие, 
то говорим о маленьких зарплатах. А поднимать зарплаты 
можно в том числе и повышая цены на продукцию. Вот эти 
два противоположных процесса, которые есть. Зачастую о них 
никто не задумывается, но об этом нужно говорить», – отме-
тил глава региона.

Гладков отметил, что власти могут привлекать ФАС, контро-
лирующие органы для постоянного надзора за ценами в тор-
говых сетях. Однако этот способ далеко не всегда оказывает-
ся эффективен. По словам губернатора, реально снижать цены 
можно, только сократив цепочку посредников, через которых 
продукты от производителей поступают на прилавки.

 Самым эффективным способом глава региона считает 
уличные ярмарки, когда с производителей не взимается пла-
та, в том числе за мусор. При этом важно приглашать всех 
фермеров и компании, которые готовы предложить товары 
по низким ценам.

«На ярмарках Белгородской области мы уже сейчас видим, 
что это всё реально. Снижать до бесконечности цены невозмож-
но. Но и курица по 180 рублей, и яйца по 55–65 рублей есть, и са-
хар по 55 рублей, рыба по 150. Надеюсь, что и ценники на мяс-
ную продукцию удастся снизить», – добавил губернатор.

По мнению Вячеслава Гладкова, чем более регулярными 
будут ярмарки, тем сильнее они будут влиять на цены. Если 
таких площадок будет много по области, магазины также бу-
дут вынуждены реагировать на ситуацию и в конкурентной 
борьбе за покупателей снижать цены. При этом глава регио-
на подчеркнул, что речь идёт не о стационарных рынках, где 
уже сложились цены, а именно об уличных ярмарках в цент-
ральных частях городов и райцентров.

награды для  бойЦоВ 
территориальной самообороны

Вячеслав Гладков  показал во время прямой линии 2 ноября 
региональную медаль и удостоверение к ней для бойцов белго-
родской самообороны. Награду будут вручать за участие и боль-
шой вклад в содействие территориальной самообороне.

«В ближайшее время постараемся вручить на публичных 
мероприятиях тем, кто оказал наибольший вклад в содействие 
организации, кто вложил душу, время и уделяет этому макси-
мальное количество личного времени, не считаясь ни с какими 
затратами. Это настоящие патриоты, и мы должны о них гово-
рить, рассказывать и благодарить. На их делах мы уже сейчас 
воспитываем наших детей», – отметил глава региона.

Он считает, что самооборона Белгородской области уже 
стала лицом прифронтового региона.

«Это действительно мужественные люди. Днём, как и рань-
ше, у них мирные профессии, а вечером они надевают кас-
ки, бронежилеты, занимаются военной подготовкой», – ска-
зал Гладков.

Губернатор сообщил, что в области практически сформи-
ровали второй полк самообороны. Для бойцов уже закупили 
большой объём снаряжения, обмундирования и транспорта.

«Президент поддержал, поэтому у нас есть законная воз-
можность обеспечивать стрелковым оружием подразделения 
самообороны. Мы говорим о регистрации государственного 
унитарного предприятия, которое будет обеспечивать реше-
ние президента в этом направлении», – подчеркнул Гладков.

Он добавил, что самооборона стала кузницей кадров для де-
тского военно-патриотического проекта «Воин»:

«Видим, как дети увлечены начальной военной подготовкой, 
и это вселяет большую уверенность в том, что мы растим насто-
ящих патриотов, готовых защищать свою родную землю».
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 ид «Мир Белогорья»
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Вячеслав Гладков:

«Ничто не сравнится с ценностью 
человеческой жизни и здоровья»


